

Fecha 24.01.2015	Sección Primera-Nacional	Página 12
----------------------------	------------------------------------	---------------------

La CETEG tomó ayer una caseta de cobro

Maestros disidentes cobraron 50 pesos de peaje en Palo Blanco en la Autopista del Sol

POR ROLANDO AGUILAR

CORRESPONSAL
nacional@gimm.com.mx

CHILPANCINGO. — Un grupo de maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) tomaron ayer la caseta de Palo Blanco de la Autopista del Sol para cobrar 50 pesos a cada automovilista que pasaba por el lugar, ante la posibilidad

de que se presentara algún incidente; la Policía Federal se colocó en la salida sur de Chilpancingo y desvió a los vehículos por la carretera federal hacia Acapulco.

Al darse cuenta los maestros de este hecho, regresaron a la entrada sur de Chilpancingo y con camionetas pick up de las que robaron al gobierno del estado, las atravesaron bloqueando el

paso hacia la Autopista del Sol, dejando completamente el paso libre por la carretera federal; ante este hecho se presentó al lugar un grupo de policías antimotines quienes permanecieron cerca del lugar, sin intervenir.

Después de una hora de tapar la entrada de la autopista, retiraron las camionetas, dejando el paso libre y se

regresaron a la caseta de Palo Blanco para cobrar a los automovilistas el paso por la caseta.

Mientras tanto en Acapulco, un poco después de la una de la tarde, un grupo de hombres con el rostro cubierto pertenecientes a la normal de Ayotzinapa y maestros de la CETEG tomaron la caseta de La Venta de la Autopista del Sol que se ubica en la entrada de Acapulco, para cobrar 50 pesos a cada automovilista que pasaba por el lugar.

El grupo de encapuchados también robó en la caseta 4 autobuses de pasajeros, al pasar por el lugar detuvieron los camiones

y bajaron a los pasajeros que iban en el camión, para después llevarse los vehículos a la Normal de Ayotzinapa que se ubica

en Tixtla.

También se dedicaron a detener camiones para “ordeñarlos” sacándoles diesel para echarlas a sus garrafas de 50 litros que traían, después

de permanecer cuatro horas en el lugar, se retiraron aproximadamente a las 5:30 de la tarde.

De manera simultánea otro grupo más de encapuchados tomó la caseta del Maxitunnel, en la entrada de Acapulco, para cobrar a todos los vehículos que por ese lugar pasaban. También se retiraron del lugar unos minutos después de las 5 de la tarde para alcanzar al grupo que se encontraba en la caseta de La Venta y así regresar juntos a Tixtla.

DESVIÓ

La Policía Federal se colocó en la salida sur de Chilpancingo y desvió a los vehículos por la carretera federal hacia Acapulco.



Fecha 24.01.2015	Sección Primera-Nacional	Página 12
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Foto: Cuartoscuro

La Policía Ciudadana del Frente Unido por la Seguridad y Desarrollo del Estado de Guerrero realizó una marcha.